Biographie du groupe Amazigh

A l'origine, Amazigh c'est l'histoire de 2 cousins qui grandissent dans les montagnes de Kabylie, dans le nord de l'Algérie. Là bas, ils apprennent en autodidacte la musique traditionnelle kabyle à travers des poètes et compositeurs tels que Slimane Azem, Matoub Lounes, Idir.. A leur arrivée en France en 2015, ils rencontrent d'autres musiciens et s'ouvrent à une autre culture, plus occidentale.

Le groupe « Amazigh » prend alors forme en regroupant des musiciens aux langages variés, allant du jazz à la trans, en passant par le reggae et la world-music. Leur musique à la fois joyeuse et festive est le résultat d'un mélange de mélodies et chants traditionnelles (chantées en kabyle, arabe et français) avec des sonorités plus électriques.



Après de nombreux concerts en 2020 et 2021, dont une programmation à la salle du grand marais (salle emblématique du roannais) en décembre 2021, Amazigh remporte en mai 2022 le prix départementale de la Loire à l'issu de la final du concourt:

« Nos talents sur scène ».